

Communiqué de presse

Le 29 aout 2024

## Première édition des Deux Journées d'Addictologie du Sud Est (DJASE) à Lyon

Lyon, le 29 aout 2024 - Le Service Universitaire d'Addictologie de Lyon (SUAL) a le plaisir d'annoncer la tenue de la première édition des **Deux Journées d'Addictologie du Sud Est (DJASE)**. Cet événement, organisé sous l'égide de l'Association Française de Psychiatrie Biologique et de Neuropsychopharmacologie (AFPBN), se déroulera les **7 et 8 octobre 2024** dans la métropole de Lyon (*Le Vinatier - Campus Hospitalier*). Nous réunirons des professionnels de la santé spécialisés dans le domaine des addictions pour deux jours de formation et d'échanges interdisciplinaires de haut niveau.

Le SUAL, qui regroupe les unités d'addictologie **Hospices Civils de Lyon (HCL)** et de l'hôpital **Le Vinatier – Psychiatrie Universitaire Lyon Métropole**, souhaite offrir une formation pratique, interactive et multidisciplinaire couvrant de nombreux aspects de l'addictologie et de la réduction des risques (RdR). Ces journées sont destinées aux infirmiers, éducateurs, psychologues, médecins et autres professionnels de santé impliqués, de près ou de loin, dans la prise en charge des addictions. Elles leur offriront l'opportunité de se familiariser avec les dernières avancées, pratiques et guidelines dans diverses disciplines telles que la psychiatrie, la pneumologie, l'hépatologie, la pharmacologie, ainsi que la médecine du sommeil et de la douleur.

### Programme

Les DJASE 2024 proposeront des sessions sur des sujets variés, tels que la question de la légalisation du cannabis et de ses enjeux pour la santé publique, l'usage des écrans et des réseaux sociaux, la prévention de l'alcool, l'approche biopsychosociale en addictologie, la sexualité hors-contrôle, et la vape. Les inscriptions sont désormais ouvertes et les places sont limitées. Le programme détaillé et les inscriptions sont disponibles via la [page dédiée de l'AFPBN](#).

### Contact Presse

Service Presse – Hospices Civils de Lyon :

- [Presse@chu-lyon.fr](mailto:Presse@chu-lyon.fr)
- 06 74 68 65 49

Service Presse – Le Vinatier

- [Cellulecommunication@ch-le-vinatier.fr](mailto:Cellulecommunication@ch-le-vinatier.fr)
- 04 37 91 54 94

### *À propos du SUAL*

Le Service Universitaire d'Addictologie de Lyon (SUAL) regroupe les unités d'addictologie des groupements hospitaliers Centre, Est et Sud des Hospices Civils de Lyon (HCL) et de l'hôpital Le Vinatier – Psychiatrie Universitaire Lyon Métropole. Le SUAL est dédié à l'amélioration de la prise en charge des addictions à travers des actions de soins, de formation et de recherche.

### *À propos de l'AFPBN*

L'Association Française de Psychiatrie Biologique et de Neuropsychopharmacologie (AFPBN) est une organisation scientifique dédiée à la promotion de la recherche et de la formation dans le domaine de la psychiatrie biologique et de la neuropsychopharmacologie en France. L'AFPBN organise également de nombreuses formations et des webinars tout au long de l'année, contribuant ainsi à la diffusion des connaissances.